

Gelar Jumat Curhat, Polsek Rengasdengklok Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.XPRESS.CO.ID

Dec 6, 2024 - 10:41



Polres Karawang Polda Jabar - Bertempat di Dusun Cikelor Desa Amansari Kecamatan Rengasdengklok. Anggota Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan kegiatan Jumat Curhat

Kegiatan Jumat curhat merupakan program Quick Wins Presisi Polri yang dilaksanakan setiap hari Jumat di berbagai lokasi di wilayah hukum Polsek Rengasdengklok

Dalam kegiatan Jumat Curhat kali ini anggota Polsek Rengasdengklok melaksanakan kegiatan Jumat curhat di warung kopi bersama sama warga masyarakat Dusun Cikelor Desa Amansari Kec. Rengasdengklok Kab. Karawang. Jumat, (06/12/2024)

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H menyampaikan bahwa kehadiran anggota kepolisian bertujuan untuk memantau situasi kamtibmas dan mendengar secara langsung keluhan, curhatan agar lebih dekat dengan masyarakat, khususnya dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda

"Kami ingin mendengar dan menampung curhatan atau keluhan masyarakat secara langsung serta berkolaborasi dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda untuk menjaga situasi kamtibmas dan lebih dekat dengan masyarakat sehingga situasi kamtibmas tetap kondusif," ujarnya. Kegiatan ini, kata Kapolsek, merupakan bagian dari program Bapak Kapolri yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, Jumat (06/12/2024)

Sementara pada kesempatan tersebut. Tokoh masyarakat mengucapkan terima kasih dan menyambut baik atas kehadiran anggota kepolisian dari Polsek Rengasdengklok

Masyarakat berharap kegiatan Jumat curhat bisa terus dilaksanakan sehingga dapat memberikan dampak positif bagi kemajuan Polri serta dapat menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di Kecamatan Rengasdengklok tetap aman dan kondusif

Dalam sesi dialog dengan para tokoh agama dan tokoh masyarakat serta tokoh pemuda sejumlah poin penting disampaikan. Dari para tokoh yang hadir. menyampaikan saran dan usulan, meminta kepada jajaran kepolisian untuk melakukan penertiban terhadap pelajar yang sering nongkrong dilokasi TPS saat jam pelajaran

Menanggapi hal tersebut, Kapolsek Rengasdengklok memberikan beberapa arahan penting."Kami mengimbau agar masyarakat selalu berkoordinasi dan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas dan aparat desa setempat dalam setiap mengetahui ada kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas ," ujar Kapolsek

Kapolsek menambahkan, pasca dilaksanakannya Pilkada serentak 2024, masyarakat diminta untuk tetap menjaga kondusifitas

"Pelaksanaan Pilkada baru saja kita laksanakan, saya berharap masyarakat tetap jaga kondusifitas. siapapun yang terpilih dalam Pilkada 2024 kita harus menghormati dan itulah pemimpin kita," pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain